

茶臼原小学校 学校通信『チャ・茶・チャ♪』

～チャレンジ 茶臼原 チャンネル～



7月号

R7.7.18

Challenge -Cyausubaru-channel

本日7月18日(金)にて1学期が終了しました。4月からの約3ヶ月間を振り返ると、子ども達が著しく成長していることを実感します。明日から長い夏休みが始まります。「Be the challenger (挑戦者であれ!)」の精神で、是非とも「夏休みにしかできないこと」に挑戦してほしいと思います。学校で学習した内容で気になったことをさらに深く調べてみたり、実際に見に出かけたりするなど、充実した日々を過ごしてくれることを願っています。また、家の手伝いや地域での活動にも力をいれてほしいものです。

夏休みは、子ども達が家庭や地域で過ごす時間となります。保護者の皆様、ならびに地域の皆様には、子ども達の成長を見守りつつ、「気づき・考え・行動する」場面や機会をつくっていただき、子ども達の自立に向けた活動への支援をお願いいたします。

今年、日本は戦後80年を迎えます。戦争の犠牲となった人々への慰霊と日々の暮らしへの感謝を忘れずに過ごしたいと思います。保護者・地域の皆様には、子ども達のために、今なお続く紛争地域のことなども含めて、戦争の悲惨さと平和の尊さについて考える機会をつくっていただけろと幸いです。

7月3日

水泳学習

in 西都スイミングスクール

今年度より、水泳学習を西都スイミングスクールで実施することとなりました。児童は、バスでスイミングスクールに行き、職員とスクールの指導者から泳法指導を受けています。指導者の方による専門的な指導と職員の支援を受けながら、力を付けています。天候や気温に左右されずに、快適な環境での水泳学習になっています。
保護者の参観につきましては、2学期に計画予定です。

保護者の皆様

本校の教育活動に対する御協力・御支援に感謝申し上げます。
2学期の始業式は8月25日(月)です。夏休み明けには元気な
子ども達に会えることを楽しみにしております。
また、8月29日の参観日には、保護者の皆様にもお会いで
きることを楽しみにしております。暑い夏です。お体ご自愛ください。

7月15日

プール清掃 (5・6年)

学校での水泳学習はありませんが、学校のプールには防火用水としての機能もあることから、プールの清掃を実施しました。5・6年生と職員に加えて、保護者の方も懸命に作業してくださいり、汚れ等の除去ができました!
暑い日かつ急な依頼にもかかわらず、ご協力くださった保護者の皆様、本当にありがとうございました。
(OBの方もお手伝いくださいました!)

Special
Thanks!



西都市立茶臼原小学校

<https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1505/>



学校の様子はホームページでご覧いただけます。
二次元コード・URLよりアクセスください!

7月10日

家庭教育学級

エレクトーン演奏会

「親子で楽しむ鑑賞教室」として、茶臼原小学校出身のエレクトーン奏者 古賀美咲さんによる演奏会を開催しました。聴きなれた曲が演奏され、演奏者と会場のみなさんが一体になれる楽しい演奏会でした。エレクトーンの迫力ある多彩な音色とリズムを体感し、親子で音楽の魅力に触ることができました。演奏者が本校出身ということもあり、参加者が親しみを感じられる心温まる時間を過ごすことができました。古賀さん、ありがとうございました!



夏休みの行事

7月31日 8月9日

夏休みの約束
いのちを守る!

7月31日 「かがやきスクール」開催

児童の「学習での困りごとや分からぬこと」を解消しようと、妻高校生(ボランティア)と職員が学習支援を行います。児童が学習用具(夏休みの課題等)を持ち寄り、個別に指導を受けます。学習支援を通じた高校生との交流も楽しみですね!

8月9日 穂北まつりにて「臼太鼓踊り」披露

穂北まつりのステージにて、5・6年生有志の皆さんと、穂北小と合同で「子ども臼太鼓踊り」を披露する予定です。児童の活躍をぜひともご覧ください!